

Recorren alcaldías con Red de Mujeres

IVÁN SOSA

Brigadistas de la Red de Mujeres por el Bienestar recorren los domicilios para detectar casos de violencia familiar.

“Las mujeres nos cuentan sus historias, nos confían que han sido sujetas de violencia y nos piden ser acompañadas, asesoradas y, sobre todo, nos piden que no les fallemos”, comentó Nancy Karina Gutiérrez, una de las 171 mujeres que recorren las alcaldías.

Las brigadistas visitan los domicilios con el principio de escuchar, creer y acompañar.

“Una mujer que conoce sus derechos es una mujer que sabrá defenderlos y exigirlos”, sostuvo Gutiérrez.

Han sido visitados domicilios en 523 colonias, explicó la secretaria de las Mujeres, Ingrid Gómez.

“Hemos hecho 415 mil 063 entrevistas a mujeres en sus casas y hemos canalizado a los diferentes servicios a 13 mil 435 mujeres”, indicó Gómez.

Las víctimas de agresiones son canalizadas a los centros de apoyo, 27 Lunas, en las 16 alcaldías.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, participó en un recorrido en el pueblo de Santa Cruz Acalpíxca, en Xochimilco.

“Decirles que no están solas y que estamos para acompañarlas en cualquier momento de su vida”, mencionó en una reunión.

En otro tema, Sheinbaum planteó que el Congreso de la Ciudad aprobó una iniciativa para que el programa Mi Beca para empezar, tenga rango constitucional.

“Votaron a favor también el Partido Verde, el Partido del Trabajo, que por supuesto son aliados, pero también votó el PRD y votó el PRI apoyando esta iniciativa, entonces eso hace que haya una mayoría y que hoy sea parte de la Constitución”, señaló Sheinbaum.





Especial

Las brigadistas tocan de puerta en puerta los domicilios para detectar casos de violencia familiar.



Buscan asesorar a las mujeres sobre sus derechos y redes de apoyo.

